GAZETA DE CARACAS.

Nota de un parte dirigido desde Badajoz.

Ahora que son las ocho y media de la mañana de hoy 26 de Julio en que estoy poniendo este sucinto detall acabo de ver la ultima noticia, à saver: despues de aquella batalla el exército victorioso siguio al vencido por Peñaranda, sus resultas son treinta y cinco mil hombres entre muertos, heridos y prisioneros. Marmont muriò con otros siete Generales. El Lord ha mandado fixar carteles y cantar Te Deum: sigue las reliquas, y bien puede asegurarse que seria una casualidad que escape un solo hombre, que es decir que un exército de mas de cinquenta mil hombres ha perecido en cinco dias. Marmont, habia ofrecido à su exèrcito quatro horas de degüello y saqueo en Salamanca, y los afrancesados mur hos miles para refresco. No se duda de esta noticia, pues nada tiene de exagerada, y si de diminuta.

Gazeta de la Regencia, del Lunes 3 de Agosto de 1812.

(ABTICULO DE OFICIO.)

El Comandante General del quinto exército, con fecha de 29 del pasado, dive: "Los partes que acabo de recibir por los pueblos de Castilla, aseguran la derrota total del exèrcito enemigo el 26 en los campos de Peñarande, siguiendo el Mariscal Duque de Ciudad Rodrigo ò la divisiones ò sus reliquias, que se retiran camino de Madrid, de d nde se me avisa en este dia salió el intruso José para Segobia el 22 con unos 10,000 hombres, la mayor parte juramentados."

Los detalles de esta victoria se daràn al publico en las Gazetas

sucesiyas,

AVISO.

LA GAZETA DE CARACAS interumpida por este tiempo vuelve à darse à luz, restablecido ya el Gobierno del Rey. Se imprimirà en la misma Imprenta de GALLAGHER y LAMB, Calle de Merida, N°. 88. Saldrà todos los Domingos por la mañana: su Subscripcion por Quatro Pesos cada seis meses: se harà en la casa de la Imprenta: y su expendio al Publico sera por Dos Reales cada exemplar.